

EDITION SPECIALE
AGO ANNIVERSAIRE 30 ANS
MARRAKECH



B.tonic's

L'ASSEMBLEE GENERALE 2025 A MARRAKECH



Ils sont venus, ils étaient tous là, le cœur léger et le sourire aux lèvres : Pascal, Catherine Laponche, Cécile, Patricia, Catherine Pernot, Nelly, Dominique, Ghyslaine, Sylvie, Sara et Jacques et toute la joyeuse bande du conseil du club des B.tonic's.

Dès le premier soir, réunion d'information de la FRAM, l'ambiance est donnée : la grande salle s'anime, les verres s'entrechoquent dans une symphonie de vœux de santé, de bonheur et de promesses d'une semaine inoubliable. ;

L'Assemblée Générale

Mercredi matin, l'Assemblée Générale s'ouvre dans une atmosphère de bienveillance et d'enthousiasme. Toutes les résolutions sont adoptées à l'unanimité, entente, applaudissements dans un élan collectif de gratitude pour remercier, honorer et encourager toutes et tous les B.Tonic's, ces passionnés qui font battre le cœur du Club, qui se donnent corps et âme pour que le Club continue ainsi à nous donner la joie, l'amitié, les occupations, les distractions et les instructions. Applaudissements nourris, regards émus, sourires complices... On célèbre l'amitié, les rêves de voyages cousus main, les expos inspirantes et les chantiers qui nous rassemblent. Nous en aurons les détails le lundi suivant.

L'Assemblée se termine comme prévu à 12h00 et nous sommes invités à un « pot » qui se transforme en un véritable festin royal. Quelques difficultés pour accéder au début du buffet attise les papilles, et les premières bouchées déclenchent des soupirs de plaisir. On rit, on trinque, on savoure chaque instant. De l'avis unanime, les prémices de nos agapes aux buffets font sourire de plaisir tout un chacun. Les jours suivants les excursions sont une mosaïque de découvertes et d'émerveillements selon le choix de chacune et de chacun.

Le plateau du KIK



Le voyage au plateau du Kik, perché à 2300 m au-dessus de la mer. A mi-hauteur – 1300m, nous offre des panoramas à couper le souffle. A l'auberge du « Paragliding Dar Adali », après diverses entrées, le tajine de poulet fait l'unanimité : explosion de saveurs, ambiance berbère chaleureuse. S'ensuit une photo collective immortalisée sur la terrasse de l'auberge.



Démonstration du thé à la menthe, par le maitre du lieu, préparé avec art, nous enveloppe de douceur. Il n'y a rien de meilleur qu'un verre de thé traditionnel à la menthe chaude et bien sucré. Nous continuons jusqu'au bassin du Tensift comprenant plusieurs barrages clés, notamment Yacoub El Mansour et Abou El Abbas Essebti, qui jouent un rôle crucial dans la gestion de l'eau dans la région de Marrakech. Le bassin du Tensift est fortement touché par la sécheresse, avec sept années consécutives de déficit hydrique enregistrées jusqu'en 2025, le plan d'eau a baissé de 6 à 8 m. Les réserves restent insuffisantes pour répondre aux besoins croissants de la région.

Le barrage Tensift, malgré la sécheresse, nous rappelle la beauté fragile de la nature.

Les cascades d' OUZOUZ

Les cascades d'Ouzoud nous accueillent avec leur majesté : 110 m de chute d'eau, un spectacle grandiose, qui ne sont concurrencées que par les chutes du Nil au lac Victoria. Les plus audacieux descendent les sentiers escarpés, s'arrêtent à l'atelier d'huile d'argan. Arrivés en bas, ils traversent le courant ou voguent en radeau jusqu'au pied des chutes. Suit la montée par les escaliers vers le restaurant donnant une vue imprenable sur les chutes d'eau.

Certes le repas n'est pas à la hauteur de celui de l'auberge du « Paragliding Dar Adali » mais le spectacle offert nous éblouit.



La Médina



La médina de Marrakech est le cœur historique et culturel de la ville, classée au patrimoine mondial de l'UNESCO. Elle offre une immersion totale dans l'artisanat, l'architecture et les traditions marocaines et nous ouvre ses trésors : Musée des Confluences, École coranique. Passant par Jemaa el-Fnaa - la place centrale, véritable théâtre vivant avec charmeurs de serpents, conteurs, musiciens et stands de nourriture.

Les incontournables

Le Jardin Majorelle est un jardin botanique emblématique célèbre pour ses couleurs éclatantes, son architecture Art déco et son histoire liée à Jacques Majorelle et Yves Saint Laurent. On y voit plus de 300 espèces végétales, le célèbre bleu Majorelle. Le Musée Pierre Bergé des arts berbères et le Musée Yves Saint Laurent sont également sur le site. Majorelle et Pierre Berger... Un voyage dans l'art, la culture et l'élégance. Très beau musée construit sous la direction d'Ali Bencheqroun – Directeur de BYMARO.



Les retrouvailles

Le dimanche, Ali Bencheqroun, directeur de BYMARO, nous honore de sa présence avec sa famille pour un déjeuner convivial.

Le dimanche soir, c'est l'apothéose : départ pour le désert d'Agafay un joyau naturel situé à environ 30–40 km au sud de Marrakech, offrant une alternative spectaculaire au Sahara avec ses

paysages rocheux et lunaires. Soirée offerte par le Club pour ses 30 ans. Dîner-spectacle sous les étoiles, souvent accompagné de musique traditionnelle et de danse berbère, musique et magie... Un moment suspendu dans le temps.



B.tonic's s'envoie en l'air

Lundi matin, c'est le vol en montgolfière. Café ou thé pour se réveiller avant le départ, puis une acrobatie pour s'installer couché dans la nacelle. Quelques inquiétudes pour l'état du ballon troué, mais vite réparé. Subitement nous sommes debout dans la nacelle, un peu serrés, un peu déçus par le temps nuageux ne permettant pas de voir les sommets de l'Atlas. On se sent en apesanteur, le ballon montant ou descendant au gré des vents, ou des flammes insufflées dans le ballon par le pilote. L'atterrissage est de même nature que le départ – couchés dans la nacelle jusqu'à l'immobilisation du ballon. On s'extirpe avec l'aide des hommes qui retiennent la nacelle. Malgré le ciel voilé, l'expérience est féerique : on flotte, on glisse, on contemple. L'atterrissage, tout en douceur, nous ramène sur la terre. On rentre à l'hôtel pour un vrai petit déjeuner bien mérité.

Le départ- Le concours photos

Dernier soir, en grande salle (avec les verres à la main comme il se doit), on admire les photos du concours. Cinq gagnants, des souvenirs plein les yeux. Puis viennent les annonces tant attendues :



L'avenir

- Le voyage au Vietnam, de Hanoï à Saigon, prévu pour le printemps 2026, dont les inscriptions vont bientôt s'ouvrir.
- Point sur L'Assemblée Générale en 2026 au Portugal.
- Et une pluie de projets pour 2026 et 2027.

Lors du dernier dîner, un mail nous invite à remplir le questionnaire de préférences. À ne surtout pas oublier de le retourner rempli !!

Mardi, les départs s'échelonnent. Les « au revoir » sont tendres, les embrassades sincères. On se quitte avec la promesse de se retrouver l'année prochaine, le cœur gonflé de souvenirs.

Ce n'est qu'un au revoir, nous nous reverrons !!!

Bernard CŒUR-JOLY , Eugène BIEZANOWSKI

Photos : Eugène, Dominique, Pascal